

## Berdakwah Melalui Seni

Kamis, 07-06-2018

[MUHAMMADIYAH.OR.ID](http://MUHAMMADIYAH.OR.ID), TASIKMALAYA -- Hima Sendratasik (Himpunan Mahasiswa Seni Drama Tari dan Musik) Universitas Muhammadiyah Tasikmalaya (Umtas) mengadakan kegiatan Serambi (Sendratasik Ramadhan Berbagi dan Peduli) Jilid II pada Sabtu, 17 Ramadhan 1439 H / 2 Juni 2018 M. Rangkaian kegiatan tersebut adalah lomba nasyid, bakti sosial, dan *live music performance*.

Ketua pelaksana kegiatan, Dzikri M Rafdi mengatakan, bahwa ada dua kriteria lomba nasyid sebagai ajang dakwah dengan cara berkesenian. "Yang pertama solo, yang kedua grup. Peserta solo sejumlah 18 orang, dan peserta grup sejumlah 8 orang. Peserta lomba adalah kawula muda, pelajar dan mahasiswa. Sedangkan jurinya adalah sivitas akademika S1 Seni Pertunjukan Umtas dan dari ANN (Asosiasi Nasyid Nusantara) Tasikmalaya," ujarnya.

Dzikri menjelaskan, tema yang diambil pada kegiatan itu adalah "*Malati asih kadiri di bulan suci kucara babagi*", yang artinya, menaikkan derajat diri dengan cara berbagi di bulan yang suci ini. Jadi, selain lomba nasyid dan *live music performance*, kegiatan ini juga dalam rangka melakukan baksos (bakti sosial) di Panti Asuhan Perempuan Harapan Aisyiyah di Rawa, Leuwisari, Singaparna, Kabupaten Tasikmalaya.

Rektor Umtas, Ahmad Qonit, dalam sambutannya menyampaikan bahwa Sendratasik memberi warna di Umtas dan juga di persyarikatan Muhammadiyah. Mereka menggeluti seni sebagai media dakwah. "Ini adalah kreativitas dalam berdakwah yang patut dibanggakan," paparnya.

Lomba nasyid yang bertempat di Graha Umtas tersebut dimulai sejak pukul 08.00 sampai dengan pukul 15.00. Pemenang Lomba Nasyid Solo juara 1 diraih oleh Najiya Arroisi, juara 2 adalah Popy S. Nafisa, dan juara 3 adalah Rahmi Rahmatilah. Sedangkan pemenang Lomba Nasyid Grup juara 1 dipegang oleh Arrsya Voice, juara 2 adalah Misalaunun, dan juara 3 adalah Evolution. Setelah penyerahan tropi kepada para pemenang, acara dilanjutkan dengan pengajian dan pemberian santunan kepada anak yatim. **(nisa)**

**Sumber: Hidayah Nu**